



Opération "Schultüte" en 5ème !

publié le 17/03/2021

Article rédigé par les élèves germanistes de 5ème

Voilà des « Schultüte » qui ont été fabriquées par les élèves germanistes de 5ème. La « Schultüte » est un grand cornet fabriqué par les enfants ou leurs parents que les petits Allemands reçoivent à l'occasion de leur première rentrée scolaire. En Allemagne, la « Schultüte » est décorée avec du papier crépon. Les parents la remplissent de matériel scolaire, de friandises et de jouets. Il s'agit de souhaiter aux enfants une bonne rentrée scolaire. Les élèves de 5ème ont donc eux aussi reçu leur « Schultüte » remplie de petites choses !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.